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令和３年第１１回佐野市教育委員会定例会会議録 

 

 佐野市教育委員会 教育長 津布久貞夫は、令和３年１０月７日令和３年第１１回 

佐野市教育委員会定例会を佐野市役所大会議室Ａに招集した。 

 

１ 出席委員は、次のとおりである。 

  教 育 長   津布久 貞 夫 

  教 育 長 職 務 代 理 者   栗 﨑 卓 二 

委                    員   内 田 圭 子 

  委                    員   駒 形 忠 晴 

  委                    員   伊 藤 弘 教 

 

２ 欠席委員は、次のとおりである。 

  なし 

   

３ この会議の説明員は、次のとおりである。  

  教 育 総 務 部 長   永 島 常 民 

  学 校 管 理 課 長   末 吉 真 一 

  学 校 教 育 課 長   永 松 啓 輔 

  教 育 セ ン タ ー 所 長   谷   直 人 

  生 涯 学 習 課 長   大 塚 純 一 

  文 化 財 課 長   太 田 嘉 彦 

   

４ この会議の書記は、教育総務課 総務係長 小筆重紀、総務係 松野真由子であ

る。 

  

５ 付議事件 
  報告第１号  令和２年度佐野市一般会計歳入歳出決算（教育委員会関係部 
         分）の認定報告について 
  報告第２号  佐野市教育委員会に属する会計年度任用職員の任用について 
  報告第３号  事務局職員の分限処分について 

議案第１号  令和４年度小学校、中学校及び義務教育学校職員定期異動方針

について 
   
６ 議事日程 

  日程第１   会期の決定について 

  日程第２   会議録署名委員の指名について 

  日程第３   前回会議録の承認について 

  日程第４   教育長報告事項について 

公開用 
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日程第５   報告第１号について 

日程第６   報告第２号について 

日程第７   報告第３号について 

日程第８   議案第１号について 

 

７ 会議の要旨 

  午後３時００分 「開会」 

津布久教育長   開会を宣言し、日程第１の会期の決定について１日と決定し、 

        日程第２ 会議録署名委員の指名について駒形委員、伊藤委員を

指名する。 

 

津布久教育長   日程第３ 前回の会議録の承認についてですが、前回の９月 

２４日定例会会議録につきましては、すでに各委員さんに送付し

てございますが、原案のとおりとすることで、ご異議ございませ

んか。 

（異議なしの声あり） 

津布久教育長   ご異議ありませんので、原案のとおり承認されました。 

 

津布久教育長   日程第４ 教育長報告事項について、ご説明申し上げます。 

津布久教育長    （教育長報告事項について説明） 

津布久教育長   只今の教育長報告事項について、ご質疑等はございますか。 

（なしの声あり） 

津布久教育長   ご質疑もないようですので、日程第４の教育長報告事項を終わ

りにします。 

 

津布久教育長   議案審議に入る前に、お諮りしたいと思います。 

    地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項の 

規定によりまして人事案件等について出席者の三分の二以上で

決したときは非公開とすることができるとされております。 

    本日の日程第７「報告第３号 事務局職員の分限処分につい 

て」は、人事案件でございますので、非公開にしたいと思います

が、よろしいでしょうか。 

（全員賛成） 

 全員賛成でございますので、報告第３号については、非公開と

いたします。 

 

津布久教育長   それでは、日程第５ 報告第１号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

教育総務部長 
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教育総務部長   （報告第１号について説明） 

津布久教育長   事務局の説明が終わりました。 

         この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

         内田委員。 

内 田 委 員   見させていただいた感想になりますが、コロナ禍に対応するた 

        めの新規事業が本当に多いなと思いました。 

それと併せて、コロナ禍であるがために縮小せざるを得ない取 

        組もあって不用額が出たというのも感じました。 

 併せて、良いなと思ったのは、いじめに関わる決算額が減って 

いて、このコロナ禍にあって、それが原因でいじめ問題が起きる 

ということも無いということの証明かな、と思ったりしながら 

見させていただきました。 

 ありがとうございました。 

津布久教育長   ほかにございますか。 

         駒形委員。 

駒 形 委 員   主要な施策６ページＩＣＴ活用自学自習支援事業のモバイル

Ｗｉ－Ｆｉのルーター５３０台の購入と言われたんですけど、使

用料は個人払いですか。 

        それとも使用料は掛からないのですか。 

津布久教育長   その件について、教育センター所長。 

教育センター所長   通信料ということで保護者の方のご負担という形でお願いす

ることになっております。 

駒 形 委 員   保護者ですか、わかりました。 

津布久教育長   よろしいですか、ほかにございますか。 

（なしの声あり） 

ほかにご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

報告第１号につきましては、原案のとおり承認することで、 

ご異議ございませんか。 

（異議なしの声あり） 

津布久教育長   ご異議なしと認めます。 

よって、報告第１号は、原案のとおり承認されました。 

 

津布久教育長   次に、日程第６ 報告第２号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

生涯学習課長 

生涯学習課長   （報告第２号について説明） 

津布久教育長   事務局の説明が終わりました。 
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         この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

報告第２号につきましては、原案のとおり承認することで、 

ご異議ございませんか。 

（異議なしの声あり） 

津布久教育長   ご異議なしと認めます。 

よって、報告第２号は、原案のとおり承認されました。 

 

津布久教育長   次に、日程第７ 報告第３号については、非公開審議といたし 

        ます。 

【非公開審議の開始】 

報告第３号 事務局職員の分限処分について 

        ↓ 

承認 

【非公開審議の終了】 

 

 

津布久教育長   次に、日程第８ 議案第１号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

学校教育課長 

学校教育課長   （議案第１号について説明） 

津布久教育長   事務局の説明が終わりました。 

         この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

津布久教育長   ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

         議案第１号につきましては、原案のとおり可とすることで、 

ご異議ございませんか。 

（異議なしの声あり） 

         ご異議なしと認めます。 

よって、議案第１号は、原案のとおり可決されました。 

 

津布久教育長   以上で本日の議事日程は、全て終了いたしましたので、令和 

３年第１１回佐野市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

午後３時３０分「閉会」 

 

 


